

Jurado dio a conocer ayer resultados Poeta talquino ganó concurso de literatura "Stella Corvalán"

Se trata de Bernardo González Koppmann, que con la obra "Origen del silbo y otros sueños" recibirá un jugoso cheque por dos millones y medio de pesos

El poeta talquino Bernardo González Koppmann ganó la primera versión del Concurso de Literatura "Stella Corvalán", en el género poesía, organizado por la Municipalidad de Talca en homenaje a esta gran mujer de las letras chilenas, por largos años ligada a su ciudad por la ciudad en la que nació.

El jurado del certamen compuesto por los escritores María Ralde, Alberto Calderón y Mercedes Sotelo, eligió el trabajo de González Koppmann titulado "Origen del silbo y otros sueños" entre 215 piezas presentadas en la convocatoria, dentro de las cuales se incluyeron 15 poemas en verso.

El galardón, que incluye un maestro de cuerdas en efectivo de dos mil pesos 500 mil pesos, será entregado al poeta ganador en marzo del año 2006, en el marco de las actividades de aniversario de los 200 años de la fundación de Talca.

El jurado señala que la capital provincial del Maule "vive en la noche, para cuando viene el amanecer a despedir el trabajo ganador, ya que cuando viene también el día".

Poeta talquino ganó concurso de literatura "Stella Corvalán" [artículo] Manuel Herrera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Herrera y Sentmanat, Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta talquino ganó concurso de literatura "Stella Corvalán" [artículo] Manuel Herrera.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)